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Juan Gim destaca avances Juan Gim destaca avances 
en deporte, educación y agua en deporte, educación y agua 

potable en Nogalespotable en Nogales
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El presidente 
municipal de 
Nogales, Juan 
Gim,  real izó 
una presenta-
ción en la que 
subrayó los lo-
gros de su ad-
ministración 
en áreas cla-
ve como el de-
porte, la educa-

ción y el acce-
so al agua po-
table. Durante 
el evento, Gim 
destacó que 
estos avances 
son parte de 
un esfuerzo in-
tegral para me-
jorar la calidad 
de vida de los 
c iudadanos.

En el ámbito 
deportivo, el 
alcalde anun-
ció la construc-
ción de nuevas 
instalaciones 
deportivas y el 
incremento de 
apoyos a clu-
bes y atletas 
locales, fomen-

tando así un 
estilo de vida 
saludable en-
tre la juventud. 
"El deporte es 
fundamental 
para el desa-
rrollo de nues-
tros niños y jó-
venes", señaló.

AMLO: La Cuarta 
Transformación 
y el Poder 
del Pueblo 
para Lograr la 
Tranquilidad en 
México

La Cuarta Trans-
formación que im-
pulsa Andrés Ma-
nuel López Obra-
dor (AMLO) repre-
senta un hito en la 
política mexicana, 
centrada en devol-
ver el poder al pue-
blo. Enfrentando 
la corrupción y la 
violencia que han 
marcado la histo-
ria reciente, AMLO 
busca construir un 
México más justo y 
pacífico.

Una de las princi-
pales estrategias 
de su gobierno es 
abordar las cau-
sas de la violencia 
a través del desa-
rrollo social. Pro-
gramas de empleo 
y apoyo a comuni-
dades vulnerables 
son esenciales pa-
ra romper el ciclo 
de pobreza que ali-
menta la criminali-
dad. Esta visión in-
tegral va más allá 
de la seguridad, 
enfatizando que 
la paz se logra me-
diante el bienestar 
colectivo.

Asimismo, AMLO 
ha fomentado la 
participación ciu-
dadana en la toma 
de decisiones, for-
taleciendo la de-
mocracia y crean-
do un sentido de 
responsabilidad 
compartida. Este 
empoderamiento 
permite a los ciu-
dadanos exigir ren-
dición de cuentas 
y participar activa-
mente en el diseño 
de políticas públi-
cas.

La Cuarta Trans-
formación no es 
solo un proyecto 
de gobierno; es un 
llamado a la ac-
ción. Con un pue-
blo empoderado y 
comprometido, es 
posible avanzar ha-
cia la tranquilidad 
que México nece-
sita, construyen-
do juntos un futu-
ro más próspero y 
pacífico.



En cuanto a 
e d u c a c i ó n , 
G im resa l tó 
las inversiones 
realizadas pa-
ra mejorar la 
infraestructura 
de las escue-
las y la imple-
mentación de 
programas que 
buscan reducir 
la deserción 
escolar. "Es-
tamos com-
p r o m e t i d o s 
con brindar a 
nuestros estu-
diantes las he-
rramientas que 
necesitan para 
un futuro exi-
toso", agregó.

Finalmente, el 
alcalde abor-
dó el tema del 
agua potable, 
informando so-
bre las mejoras 
en el suminis-
tro y la calidad 
del  agua en 
diversas co -
lonias. "El ac-
ceso al agua 
es un derecho 
fundamental 
y seguiremos 
trabajando pa-
ra garantizarlo 
en cada rin-
cón de Noga-
les", concluyó. 

La comunidad recibió con entusiasmo estos anuncios, confiando en que La comunidad recibió con entusiasmo estos anuncios, confiando en que 
estas iniciativas tendrán un impacto positivo en su bienestar.estas iniciativas tendrán un impacto positivo en su bienestar.
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El nuevo Comi-
sario de Segu-
ridad Pública 
Municipal, Luis 
Arturo Corra-
les, fue nombra-
do por el pleno 
de Cabildo y en-
frenta un gran 
reto, según el 
Alcalde Juan 
Gim Nogales, 
quien le tomó 
protesta. El Al-
calde destacó 
la importancia 
de formar un 
equipo colabo-
rativo con los 
otros candida-
tos a la jefatura, 
José Juan Ma-

rrufo y Myrna 
Gabriela Valen-
zuela, así como 
con los man-
dos policiales, 
para implemen-
tar un efectivo 
plan de segu-
ridad pública.
Gim Nogales 
subrayó que la 
proximidad y 
participación 
ciudadana son 
prioritarias en 
su estrategia, 
así  como la 
atención a ni-
ños y jóvenes 
para prevenir 
conductas de-
lictivas. Tam-

bién enfatizó 
la necesidad 
de humanizar 
l a  c o r p o r a -
ción, mejoran-
do la calidad 
del servicio y 
la atención a 
la ciudadanía.

El enfoque se-
rá atender de 
manera inme-
diata las ne-
cesidades de 
la comunidad, 
con un compro-
miso renovado 
para lograr re-

sultados supe-
riores a los de 
los últimos tres 
años, consoli-
dando un equi-
po que respon-
da eficazmen-
te a los retos 
de seguridad.

Gim Nogales subrayó que la proximidad y participación ciudadana son Gim Nogales subrayó que la proximidad y participación ciudadana son 
prioritarias en su estrategia, así como la atención a niños y jóvenes para prioritarias en su estrategia, así como la atención a niños y jóvenes para 

prevenir conductas delictivas. prevenir conductas delictivas. 

Asume con Responsabilidad Cargo el 
Nuevo Comisario
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Juan Francisco 
Gim Nogales, 
en su toma de 
protesta, expre-
só su profundo 
agradecimien-
to a Dios, su fa-

milia, amigos 
y al equipo de 
trabajo, así co-
mo a los ciu-
dadanos que 
apoyaron su re-
elección. “Esta-

mos haciendo 
historia al se-
guir al frente de 
nuestra querida 
frontera”, afir-
mó el alcalde. 
Gim Nogales se 

comprometió a 
no defraudar la 
confianza de 
los ciudada-
nos, prometien-
do mantener un 
gobierno enfo-
cado en resul-
tados y con una 
visión clara pa-
ra el futuro de 
Nogales.  Su 
discurso enfa-
tizó la intención 
de continuar 
trabajando por 
el desarrollo y 
el bienestar de 
la comunidad, 
reaf i rmando 

su dedicación 
a un gobierno 
eficiente y com-
prometido con 
el progreso de 
la ciudad. Este 
compromiso 
subraya la mi-
sión de cons-
truir un Nogales 
con perspec-
tivas positivas 
y sostenibles 
para todos sus 
h a b i t a n t e s .

 Además, adelantó que están en marcha proyectos para incorporar nuevos  Además, adelantó que están en marcha proyectos para incorporar nuevos 
pozos de agua, con el objetivo de seguir avanzando en la próxima adminis-pozos de agua, con el objetivo de seguir avanzando en la próxima adminis-

tración.tración.

Juan Francisco Gim Nogales Reafirma 
Compromiso de Gobierno en Toma de 

Protesta



Abraham Isidro 
Barrientos Pa-
checo, el nue-
vo presidente 
de la Junta de 
Conciliación 
y Arbitraje del 
Noreste de So-
nora, se enfren-
ta a un rezago 
de aproxima-
damente 3,000 
expedientes en 
Nogales. Asu-
mió el cargo, 
después de su 
nombramiento 
por el Secreta-
rio del Trabajo 
en Sonora, Da-

vid Soto Alday.
Barrientos Pa-
checo ha ex-
p r e s a d o  s u 
compromiso 
para abordar 
este desafío y 
resolver el re-
zago acumu-
lado. Destacó 
que desde oc-
tubre de 2022 
se implementó 
un nuevo siste-
ma de justicia 
laboral, dirigi-
do a mejorar 
la eficiencia en 
la resolución 
de casos. Es-

tá trabajando 
en estrategias 
de conciliación 
para acelerar 
los procesos y 
disminuir el nú-
mero de casos 

p e n d ie n tes .
El objetivo es 
agilizar los jui-
cios estanca-
dos y asegu-
rar condicio-
nes laborales 

estables que 
p r o m u e v a n 
la  inversión 
en la región. 

La colaboración entre abogados, trabajadores y empresas será clave para La colaboración entre abogados, trabajadores y empresas será clave para 
superar estos retos.superar estos retos.

Nuevo Titular de Conciliación y Arbitraje 
Enfrenta Rezago de 3,000 Expedientes en 

Nogales
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Como resulta-
do de los acuer-
dos de la Mesa 
Permanente del 
Agua e Infraes-
tructura Social, 
e ncab e zada 
por el Presiden-
te Municipal 
Juan Francis-
co Gim Noga-
les, se ha anun-
ciado la puesta 
en marcha del 
pozo cinco de 

Santa Bárbara 
durante la oc-
togésima sexta 
sesión. En una 
conferencia de 
prensa, Gabriel 
Bonillas García, 
director general 
del Organismo 
Operador Mu-
nicipal de Agua 
Potable, Alcan-
tarillado y Sa-
neamiento de 
Nogales, con-

firmó que esta 
infraestructura 
hidráulica ya 
está operativa.
El nuevo pozo 
incrementa el 
flujo de agua 
potable a Porte-
zuelos en 35 li-
tros por segun-
do, mejorando 
el suministro en 
las zonas Norte 
y Este de la ciu-
dad. Bonillas 

destacó que 
actualmente 
el 100% de los 
pozos y rebom-
beos del orga-
nismo están 
en funciona-
miento, lo que 
demuestra el 
esfuerzo por re-
gularizar el ser-
vicio de agua 
potable. Se pre-
vén más mejo-
ras inmedia-

tas, incluyendo 
nuevos pozos 
y mejoras en 
el sistema de 
alcantarillado, 
gracias al se-
guimiento con-
tinuo de la Me-
sa Permanente 
del Agua e In-
fraestructura.

Las autoridades advierten a los conductores que extremen precaucio-Las autoridades advierten a los conductores que extremen precaucio-
nes y se mantengan informados sobre posibles actualizaciones del esta-nes y se mantengan informados sobre posibles actualizaciones del esta-

do de las carreteras para garantizar su seguridad.do de las carreteras para garantizar su seguridad.

Puesta en Marcha del Pozo Cinco de 
Santa Bárbara
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N o ga l es ,  e l 
secretario de 
Infraestructu-
ra y Desarro-
llo Urbano del 
Estado, Godo-
fredo Gardner 
Anaya, realizó 
una visita sor-
presa para re-
visar el avance 
de las obras 
en la ciudad. 
Esta acción se 

realizó debido 
a los retrasos 
que generaron 
preocupación 
en la adminis-
tración local y 
la comunidad.
D u r a n t e  l a 
i n s p e c c i ó n , 
se acordaron 
medidas pa-
ra acelerar los 
trabajos en va-
rios proyectos:

Avenida Ruiz 
C o r t i n e s ,  a 
cargo de Co-
mercializadora 
NGC SA de CV, 
presenta  un 
70% de avan-
ce. Los tramos 
se completa-
rán entre el 17 
de septiembre 
y el 30 de oc-
tubre de 2024.
Conducto Plu-

vial en Avenida 
Tecnológico, 
ejecutado por 
PIASA SA de 
CV, se termina-
rá el 28 de fe-
brero de 2025, 
con una am-
pliación de la 
fuerza laboral.
Avenida Tecno-
lógico, en el tra-
mo Terrenate, 
de Méndez SA 

de CV, muestra 
un 75% de avan-
ce, con entre-
gas previstas 
para noviem-
bre y diciem-
bre de 2024.
El Gobierno Mu-
nicipal sigue 
comprometido 
con la moder-
nización de la 
inf raes t r uc -
tura urbana.

Supervisión Sorpresa en Obras Clave para 
Nogales
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El Instituto de 
Becas y Crédi-
to Educativo 
de Sonora ha 
publicado los 
resultados de 

las becas uni-
versitarias para 
estudiantes de 
Nogales. Víctor 
Manuel Rodrí-
guez Hernán-

dez, coordina-
dor del institu-
to en la ciudad, 
informó que los 
resultados ya 
están disponi-

bles en la pla-
taforma www.
b e c a s y c r é -
dito.gob.mx.
El gobernador 
Alfonso Durazo 
ha iniciado la 
entrega de es-
tos apoyos, que 
varían entre 5 
mil, 7 mil 500 
y 10 mil pesos, 
dependiendo 
del caso. Ro-
dríguez Her-
nández invitó 
a los estudian-
tes del Instituto 

Tecnológico de 
Nogales (ITN), 
la Universidad 
Tecnológica de 
Nogales (UTN), 
la Universidad 
de Sonora (Uni-
son) y la Univer-
sidad Pedagó-
gica Nacional 
a verificar si 
han sido se -
leccionados 
para recibir es-
tos beneficios.

La entrega del segundo semestre de 2024 comenzará pronto en Nogales.La entrega del segundo semestre de 2024 comenzará pronto en Nogales.

Resultados de Becas Universitarias en 
Nogales: ¡Consulta si Eres Beneficiado!
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La reubicación 
de las vías del 
ferrocarril que 
actualmente 
cruzan el casco 
urbano de No-
gales está mos-
trando avances 
significativos. 
De acuerdo con 
el alcalde Juan 
Francisco Gim 
Nogales ,  se 

proyecta que 
esta importan-
te obra esté 
c o m p l e t a da 
para marzo de 
2025. El pro-
yecto, liderado 
por el Gobierno 
Federal y coor-
dinado a través 
de la Secretaría 
de la Defensa 
Nacional (Se-

dena), busca 
desviar las vías 
del tren fuera 
del área urbana 
para reducir el 
impacto en la vi-
da cotidiana de 
los residentes.

Durante la ma-
ñana del mar-
tes 6 de agosto, 
el presidente 

municipal pro-
porcionó una 
actualización 
sobre el esta-
do del proyec-
to, destacando 
el progreso al-
canzado hasta 
el momento. La 
reubicación de 
las vías es una 
iniciativa cru-
cial para mejo-

rar la infraes-
tructura de la 
región, lo que 
permitirá un de-
sarrollo urbano 
más ordenado 
y menos con-
ges t ionado. 

El proyecto, liderado por el Gobierno Federal y coordinado a través de la El proyecto, liderado por el Gobierno Federal y coordinado a través de la 
Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena)Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena)

Para marzo del 2025 sacan las vías del 
tren del casco urbano de Nogales





Se dará con-
tinuidad a la 
limpieza de es-
combros y tie-
rra en las vías 
más afectadas 
por las lluvias, 
según informó 
el alcalde Juan 
Francisco Gim 
Nogales duran-
te la septuagé-
sima quinta 
sesión de la 
Mesa Perma-
nente del Agua, 
realizada por 
Zoom. Se acor-
dó intensificar 
el programa de 
limpieza para 
despejar las 
principales vías 
de circulación, 
incluida la ave-
nida Abraham 
Zaied. En la jor-
nada sabatina, 
el programa de 
atención de fu-
gas de drenaje 
realizó 8 repa-
r a c i o n e s — 5 

con váctor y 3 
con varilla—y 
se concentrará 
hoy en el Arro-
yo Los Nogales, 
con priorida-
des en la 5 de 
Febrero, Tec-
nológico (Ras-
tro) y Bulevar 
El Ráquet, se-
gún el director 
de OOMAPAS, 
Gabriel García 
Bonillas. A par-
tir del lunes, la 
Mesa del Agua 
se transforma-
rá en la Mesa 
del Agua e In-

fraestructura 
Social para ga-
rantizar la es-
tabilidad en los 
servicios mu-
nicipales, me-
jorar el sumi-
nistro de agua 
y optimizar el 

funcionamien-
to de pozos y 
r e b o m b e os. 
El presidente 
Gim Nogales 
aseguró que, 
aunque se in-
tegren nuevos 
directivos, el 

objetivo de me-
jorar el sumi-
nistro de agua 
en todas las co-
lonias se man-
tendrá intacto.

MUNICIPIOS

Continúa Limpieza en Principales Vías 
Afectadas por Lluvias

A partir del lunes, la Mesa del Agua se transformará en la Mesa del Agua A partir del lunes, la Mesa del Agua se transformará en la Mesa del Agua 
e Infraestructura Social para garantizar la estabilidad en los servicios e Infraestructura Social para garantizar la estabilidad en los servicios 

municipalesmunicipales



Quiero expre-
sar mi más 
sincero agra-
decimiento a 
cada uno de 
ustedes por 
su  apoyo y 
atenciones a 
lo largo de es-
te tiempo. Me 
siento profun-
damente afor-
tunado y queri-
do, y esta sen-
sación es real-
mente invalua-
ble para mí.

A lo largo de 
mi camino, he 
tenido la for-
tuna de contar 
con un equi-
po excepcio-
nal. Cada uno 
de ustedes ha 
contribuido de 
manera signi-
ficativa a mis 
logros, y su 
dedicación y 

compromiso 
no han pasa-
do desaper-
cibidos. Aun-
que no men-
cionaré a na-
die en particu-
lar, pues hay 
tantos que no 
quisiera omi-
tir a uno so-

lo, sepan que 
cada gesto, 
cada palabra 
de aliento y 
cada esfuer-
zo han dejado 
una huella en 
mi corazón.

Dios los ben-
d i g a  a  t o -

dos ustedes, 
Dios bendiga 
a todos los 
m e x i c a n o s 
y,  sobre to -
do, ¡Dios ben-
diga a Méxi-
co! Continue-
mos trabajan-
do juntos por 
un futuro me-

jor para nues-
t ra  nación.

M U C H A S 
G R A C I A S

ANTONIO PÉ-
REZ GARIBAY

Queridos amigos, 
colaboradores, doctores 

y comunicadores:

MÉXICO HOY

MÉXICO HOY
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NACIONAL

El Panóptico El Panóptico 
en la Sociedad en la Sociedad 

ActualActual

Salvador Emanuel Godínez HernándezSalvador Emanuel Godínez Hernández
Mtro. en Gobierno y Asuntos Públicos por la Universidad Nacional Autónoma de México Mtro. en Gobierno y Asuntos Públicos por la Universidad Nacional Autónoma de México 

salvadoremanuel.godinez@gmail.comsalvadoremanuel.godinez@gmail.com
Hace un par de días discutía con mis alumnos las características presentes y a Hace un par de días discutía con mis alumnos las características presentes y a 
la vez invisibles en las sociedades actuales. La discusión tomó un rumbo hacia la vez invisibles en las sociedades actuales. La discusión tomó un rumbo hacia 
las tecnologías de la información y la comunicación, y su papel en el control y las tecnologías de la información y la comunicación, y su papel en el control y 

dominación que ejercen muy claramente sobre nosotros en el día a día. Comentarios dominación que ejercen muy claramente sobre nosotros en el día a día. Comentarios 
relacionados a la vigilancia, la disciplina impuesta a través de distintos medios que relacionados a la vigilancia, la disciplina impuesta a través de distintos medios que 

en apariencia son beneficiosos para nosotros, la autoridad omnipresente, entre otros en apariencia son beneficiosos para nosotros, la autoridad omnipresente, entre otros 
dieron pie a un análisis que quiero poner hoy sobre la mesa con el fin de generar dieron pie a un análisis que quiero poner hoy sobre la mesa con el fin de generar 

principalmente una reflexión.  principalmente una reflexión.  
  

Este debate en automático trajo a mi mente el Panóptico de Bentham que Este debate en automático trajo a mi mente el Panóptico de Bentham que 
posteriormente aplicó Michel Foucault, filósofo francés en su estudio del poder. El posteriormente aplicó Michel Foucault, filósofo francés en su estudio del poder. El 
panóptico es un modelo de arquitectura desarrollado por Jeremy Bentham, jurista panóptico es un modelo de arquitectura desarrollado por Jeremy Bentham, jurista 
inglés, hace más 250 años, encaminado a establecer control y dominación en las inglés, hace más 250 años, encaminado a establecer control y dominación en las 
cárceles y con la principal característica de que permite observar a los demás sin cárceles y con la principal característica de que permite observar a los demás sin 

ser visto. Imaginemos una construcción circular a manera de torre de vigilancia en ser visto. Imaginemos una construcción circular a manera de torre de vigilancia en 
medio del recinto, con la capacidad de vigilar a todos los presos implicando un gasto medio del recinto, con la capacidad de vigilar a todos los presos implicando un gasto 

casi nulo de recursos humanos y económicos.  casi nulo de recursos humanos y económicos.  
  

Lo interesante del panóptico es lo que provoca en la psicología social pues logra Lo interesante del panóptico es lo que provoca en la psicología social pues logra 
influenciar a las personas para actuar de acuerdo a lo deseado, generar conductas influenciar a las personas para actuar de acuerdo a lo deseado, generar conductas 

esperadas, sobre todo porque estas se sienten constantemente vigiladas. Pero, esperadas, sobre todo porque estas se sienten constantemente vigiladas. Pero, 
¿Cómo lo vemos representado en nuestra sociedad actual? Probablemente no a ¿Cómo lo vemos representado en nuestra sociedad actual? Probablemente no a 

través de las cárceles, pero sí a través de otros dispositivos o mecanismos presentes través de las cárceles, pero sí a través de otros dispositivos o mecanismos presentes 
en nuestra cultura contemporánea: las cámaras, sistemas de videovigilancia, en nuestra cultura contemporánea: las cámaras, sistemas de videovigilancia, 

teléfonos móviles, GPS's. Todo esto confirma lo que en la ciencia ficción parece teléfonos móviles, GPS's. Todo esto confirma lo que en la ciencia ficción parece 
lejano, con series como "Black Mirror" que presentan futuros distópicos a partir de lejano, con series como "Black Mirror" que presentan futuros distópicos a partir de 
las desviaciones que el desarrollo tecnológico podrían provocar en la humanidad.  las desviaciones que el desarrollo tecnológico podrían provocar en la humanidad.  

  
Ejemplos como Hikvision, líder mundial en productos y sistemas de videovigilancia Ejemplos como Hikvision, líder mundial en productos y sistemas de videovigilancia 
quienes tienen ya presencia en más de 150 países, y han desarrollado sistemas de quienes tienen ya presencia en más de 150 países, y han desarrollado sistemas de 
reconocimiento facial, dan pie a los más desconfiados para generar una conexión reconocimiento facial, dan pie a los más desconfiados para generar una conexión 
entre estos elementos y afirmar el riesgo de un futuro con una sociedad cada vez entre estos elementos y afirmar el riesgo de un futuro con una sociedad cada vez 
más controlada y en riesgo de perder ciertas libertades y derechos cayendo en más controlada y en riesgo de perder ciertas libertades y derechos cayendo en 

algo similar a una represión en el ámbito digital. En lo personal lo vivimos cuando algo similar a una represión en el ámbito digital. En lo personal lo vivimos cuando 
realizamos una búsqueda, por ejemplo, para planear una vacación y posteriormente realizamos una búsqueda, por ejemplo, para planear una vacación y posteriormente 

recibimos un bombardeo de información relacionada a esto, ¿no es así? recibimos un bombardeo de información relacionada a esto, ¿no es así? 
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Para fortalecer 
el vínculo con 
los ciudadanos, 
la Subdirección 
de Prevención 
del Delito de la 
Comisaría de 
Seguridad Pú-
blica Municipal 

sigue realizan-
do reuniones 
vecinales en 
diversos secto-
res. Reciente-
mente, los poli-
cías atendieron 
una invitación 
de los vecinos 

de la colonia La 
Mesa, donde 
discutieron ne-
cesidades so-
ciales como la 
proliferación de 
animales en la 
vía pública, ba-
cheo, alumbra-

do y seguridad.
Además, los 
oficiales de la 
Jefatura de Po-
licía Preventiva 
y Tránsito Muni-
cipal visitaron 
la colonia Félix 
Peñaloza. Los 
residentes pi-
dieron mejoras 
en el suministro 
de agua pota-
ble, mayor pre-
sencia policial 
y reparación 
de luminarias. 
Las solicitudes 
recabadas en 
estas reunio-

nes se envían a 
las dependen-
cias correspon-
dientes para su 
seguimiento y 
pronta resolu-
ción. La crea-
ción de Comi-
tés Vecinales 
en distintas co-
lonias ha con-
tribuido a re-
ducir el índice 
delincuencial 
y a atender efi-
cazmente las 
demandas de 
la comunidad.

MUNICIPIOS

Policías de la Comisaría de Seguridad 
Pública Refuerzan el Vínculo con Ciudadanos 

a través de Reuniones Vecinales

Los residentes pidieron mejoras en el suministro de agua potable, mayor Los residentes pidieron mejoras en el suministro de agua potable, mayor 
presencia policial y reparación de luminarias. presencia policial y reparación de luminarias. 



Con una amplia 
variedad de pla-
tillos que van 
desde clásicos 
mexicanos has-
ta creaciones 
innovadoras, 
el restaurante 
satisface to-
dos los gustos. 
Destaca su po-
pular buffet con 
opciones que 
incluyen chila-
quiles, huevos 
al gusto, sopes 
de chicharrón, 
entre  otros. 
Además, cier-
tos días de la 
semana se dis-
fruta de músi-
ca en vivo, aña-
diendo encanto 
a la experiencia 
gastronómica. 
La decoración 
refleja la cali-
dez de la hospi-
talidad mexica-
na con toques 
modernos. El 
Ensueño Res-
taurant es más 
que un lugar 
para comer, es 
un destino que 
combina exce-

lente comida, 
ambiente aco-
gedor y entre-
tenimiento en 
vivo. Si estás 
en  Nogales , 
Sonora, no te 
pierdas esta 
experiencia cu-
linaria única.

El Ensueño Restaurant

¿DÓNDE COMER?



La Comisión de 
Puntos Consti-
tucionales de la 
Cámara de Di-
putados apro-
bó una reforma 
para prohibir 
la producción, 
distribución y 

venta de ciga-
rrillos electróni-
cos y vapeado-
res, así como el 
tráfico ilegal de 
fentanilo. Esta 
medida, parte 
del plan C, reci-
bió el respaldo 

de la mayoría 
de las banca-
das, con la ex-
cepción de Mo-
vimiento Ciu-
dadano (MC).
Durante la dis-
cusión, se des-
tacó el crecien-

te uso de estos 
disposi t ivos 
entre adoles-
centes, lo que 
ha resultado 
en un aumento 
de problemas 
de salud. La di-
putada Adria-
na Bustamante 
(Morena) ar-
gumentó que 
estos disposi-
tivos también 
generan signi-
ficativa basu-
ra electrónica.
A  pesar  de l 
apoyo de PAN 
y  PRI ,  a lgu -
nos diputados 

cuestionaron 
la necesidad 
de una enmien-
da constitucio-
nal para estas 
prohibiciones, 
sugiriendo que 
deberían regu-
larse por leyes 
específicas. La 
reforma tam-
bién modifica 
el artículo 5º, 
p roh ib iendo 
actividades re-
lacionadas con 
estos disposi-
tivos y drogas 
sintéticas, co-
mo el fentanilo.

SALUD

Aprueban Prohibición de Vapeadores y 
Cigarros Electrónicos

La diputada Adriana Bustamante (Morena) argumentó que estos dispo-La diputada Adriana Bustamante (Morena) argumentó que estos dispo-
sitivos también generan significativa basura electrónica.sitivos también generan significativa basura electrónica.



La Comisión 
de Atención a 
Grupos Vulne-
rables de la So-
ciedad ha dado 
un paso crucial 
al aprobar una 
iniciativa que 
busca reformar 
diversas leyes 
con el objetivo 
de implemen-
tar protocolos 
destinados a 
garantizar un 
trato digno a 
las personas 
con discapaci-

dad. Esta me-
dida represen-
ta un avance 
significativo en 
la protección y 
promoción de 
los derechos 
de este sector 
de la población, 
as e g u r a n d o 
que tengan ac-
ceso equitati-
vo a servicios y 
oportunidades. 
Los protocolos 
p r o p u e s t o s 
abarcan áreas 
como la educa-

ción, el empleo, 
la atención mé-
dica y la acce-
sibilidad, con el 
fin de eliminar 
barreras y ga-

rantizar la ple-
na inclusión de 
las personas 
con discapaci-
dad en todos 
los ámbitos de 

la sociedad. 

Aprobada iniciativa para garantizar trato 
digno a personas con discapacidad

DIPUTADOS





DIPUTADOS

Los diputados 
y  d ipu tadas 
acompañaron 
al gobernador 
Alfonso Durazo 
en la ceremonia 
de entrega de 
becas univer-
sitarias. Los le-
gisladores Raúl 
"El Pollo" Cas-

telo, Ely Sallard, 
Deni Gastélum 
Barreras, Jesús 
Tadeo Mendi-
vil Valenzuela, 
Viki Espinoza, 
Marcela “Ma-
val” Valenzuela 
y Profe Prós-
p e ro  Va le n -
zuela Muñer, 

en representa-
ción del grupo 
parlamentario, 
r eaf i r maro n 
su compromi-
so de apoyar 
al gobernador 
en este y otros 
p r o g r a m a s 
e d u c a t i vo s .
La reducción 

del presupues-
to del Congre-
so del Estado 
ha permitido 
que más estu-
diantes univer-
sitarios reciban 
apoyo financie-
ro. Esta inicia-
tiva destaca la 
importancia de 

la colaboración 
entre diferen-
tes sectores 
para generar 
u n  i m p a c t o 
positivo en la 
c o m u n i d a d . 

El Dr. Meza destacó la importancia de un equipo multidisciplinario en El Dr. Meza destacó la importancia de un equipo multidisciplinario en 
cuidados paliativos, que incluye geriatras, cirujanos, psicólogos, y enfer-cuidados paliativos, que incluye geriatras, cirujanos, psicólogos, y enfer-

meras, con el objetivo de mantener la voluntad del enfermo. meras, con el objetivo de mantener la voluntad del enfermo. 

Diputados y Gobernador Alfonso 
Durazo Entregan Becas Universitarias y 

Reafirman Compromiso Educativo



GABINETE

El  Gobie rno 
Municipal de 
Nogales, enca-
bezado por el 
Alcalde Juan 
Francisco Gim 
Nogales, en co-
laboración con 
el Gobierno del 
Estado, realizó 
con éxito una 
Jornada Masi-
va de Esteriliza-
ción en la Uni-
dad Deportiva 
“Los Virreyes”. 
Esta jornada, 
coordinada por 
José Fernando 

Gaytán, Encar-
gado de Des-
pacho de la Di-
rección de Sa-
lud Municipal, 
se llevó a cabo 
gracias al Cen-
tro de Atención 
Canina y Felina 
dirigido por el 
Médico Vete-
rinario Guiller-
mo Avilés. Se 
esterilizaron 
gratuitamente 
a 180 masco-
tas, atendiendo 
a propietarios 
responsables 

que valoraron 
e l  se r v ic io.
E l  D o c t o r 
Gaytán desta-
có la importan-
cia de estas ac-

tividades para 
el bienestar de 
las mascotas y 
sus familias, e 
instó a los ciu-
dadanos a par-

ticipar en futu-
ras jornadas. 

 Médicos Veterinarios del Gobierno del Estado, como Cipriano López y  Médicos Veterinarios del Gobierno del Estado, como Cipriano López y 
Carolina López, elogiaron la participación ciudadana y las instalaciones. Carolina López, elogiaron la participación ciudadana y las instalaciones. 
Se agradeció también a la Asociación Ecobarrio y a los activistas por su Se agradeció también a la Asociación Ecobarrio y a los activistas por su 

apoyo.apoyo.

Éxito en la Jornada de Esterilización: 180 
Mascotas Atendidas en Nogales



Nogales ofrece 
una amplia ga-
ma de opcio-
nes para educa-
ción superior, 
d e s t a c a n d o 
la Universidad 
Tecnológica de 
Nogales (UTN). 
Esta institución 
ofrece diversas 
carreras para 
satisfacer las 
necesidades 
educativas y 
profesionales 
de los estu -
diantes. Entre 
las opciones 
d i s p o n i b l e s 
se encuentran 
Tecnologías de 
la Información, 

Mecatrónica, 
Desarrollo de 
Negocios, Pro-
cesos Indus-
triales, Ener-
gías Renova-
bles, y Opera-
ciones Comer-
ciales Interna-
cionales. Tam-
bién se ofrecen 
programas en 
Manufactura 
Aeronáutica, 
Mantenimien-
to, Ingeniería 
en Desarrollo y 
Gestión de Sof-
tware, Ingenie-
ría en Mecatró-
nica, Ingeniería 
en Sistemas 
Productivos, y 

varias más, in-
cluyendo Inge-
niería en Logís-
tica Internacio-
nal, Ingeniería 
en  Manteni -
miento Indus-
trial, Ingeniería 
en  Energías 

Renovables , 
e  Ingenier ía 
en Innovación 
de Negocios y 
Mercadotec -
nia. Estos pro-
gramas están 
diseñados pa-
ra preparar a 

los estudiantes 
para una varie-
dad de campos 
profesionales, 
impulsando el 
desarrollo local 
y la capacita-
ción de talen-
to en la región.

Universidad Tecnológica de Nogales 
Ofrece Amplia Gama de Carreras para la 

Educación Superior

GABINETE



TURISMO

Ubicado a dos 
cuadras de la 
garita principal, 
en el corazón 
de Nogales, So-
nora, el Pasaje 
Morelos es un 
destino imper-
dible para quie-
n es  b us c a n 
artesanías úni-

cas. Este pin-
toresco pasaje 
cerrado ofrece 
una variedad de 
productos arte-
sanales locales 
y nacionales, 
ideales para 
quienes desean 
llevarse un re-
cuerdo espe-

cial de la región.

En Pasaje Mo-
relos, encontra-
rás una rica se-
lección de sou-
venirs elabora-
dos en madera, 
cuero y cerámi-
ca, que reflejan 
la tradición y 

creatividad de 
los artesanos 
m e x i c a n o s . 
La atmósfera 
acogedora del 
pasaje, junto 
con la calidad y 
autenticidad de 
las artesanías, 
lo convierten 
en el lugar per-

fecto para com-
prar regalos o 
simplemente 
disfru tar  de 
una experien-
cia  de com -
pra auténtica.

 La Secretaría de Turismo de Sonora continúa trabajando para resaltar la  La Secretaría de Turismo de Sonora continúa trabajando para resaltar la 
cultura y el turismo de la región en el escenario global.cultura y el turismo de la región en el escenario global.

Descubre el Encanto de Pasaje Morelos 
en Nogales



DEPORTES

Chivas humilla al León y se consolida como Chivas humilla al León y se consolida como 
líder del torneolíder del torneo



DEPORTES

Desde hace 
unas carreras 
el mexicano 
Sergio Pérez 
desapareció 
de los Power 
Rank ing  de 
la Fórmula 1, 
pues su ren-

dimiento de-
jó mucho que 
desear para 
los jueces de 
este listado; 
sin embargo, 
el  piloto de 
Red Bull volvió 
a hacerse pre-

sente por su 
rendimiento en 
el Gran Premio 
de Azerbaiyán.

El piloto tapa-
tío consiguió 
una califica-
ción de 7.8 y 

compartió la 
séptima posi-
ción con Lan-
do Norris. El 
argumento del 
Power Ranking 
fue que Checo 
tuvo un buen 
fin de semana 

pese a su cho-
que con Carlos 
Sainz, ya que 
rodaba entre 
los primeros 
puestos e in-
cluso era más 
r á p i d o  q u e 
Verstappen.

"Sergio Pérez llegó al fin de semana del Gran Premio de Azerbaiyán con "Sergio Pérez llegó al fin de semana del Gran Premio de Azerbaiyán con 
la intención de retomar la senda del éxito, con algunos recuerdos positi-la intención de retomar la senda del éxito, con algunos recuerdos positi-
vos que el piloto de Red Bull puede recordar, dadas sus dos victorias an-vos que el piloto de Red Bull puede recordar, dadas sus dos victorias an-

teriores en el país."teriores en el país."

'Checo' Pérez, de los mejores 'Checo' Pérez, de los mejores 
pilotos del GP de Azerbaiyán pese a pilotos del GP de Azerbaiyán pese a 

choque, según Power Rankingchoque, según Power Ranking





L a  p r i m e r a 
posición del 
Power Ranking 
se la  quedó 
el australiano 
Oscar Piastri, 
pues defendió 
el liderato a 
capa y espada 
ante los Ferrari 
que no dejaron 
de amenazarlo. 

Al final fue él 
quien se quedó 
con la victoria.

La segunda po-
sición fue para 
Leclerc, ya que 
un error hizo 
que perdiera el 
primer lugar y 
culminara co-
mo segundo 

de la carrera. 
El tercer lugar 
lo ocupa Fran-
co Colapinto, 
que supo re -
cuperarse del 
accidente en 
las prácticas 
y apareció en 
el top 10 de la 
competencia.

¿Cómo va el 
Power Ranking 
de la tempo-
rada 2024 de 
la Fórmula 1?
De momento 
Checo Pérez no 
aparece en la 
lista del Power 
Ranking de la 
t e m p o r a d a . 
Los primeros 

tres que apa-
recen son Ollie 
Bearman con 
8.5 de califica-
ción (aunque 
tiene dos ca-
rreras); Lando 
Norris con 8.3, 
y Max Versta-
ppen con 8.2

¿Cómo va el Power Ranking de la temporada 2024 de la Fórmula 1?¿Cómo va el Power Ranking de la temporada 2024 de la Fórmula 1?
De momento Checo Pérez no aparece en la lista del Power Ranking de la De momento Checo Pérez no aparece en la lista del Power Ranking de la 

temporada.temporada.

DEPORTES



El fútbol ame-
ricano de la 
NFL recién co-
menzó su ca-
mino hacia el 
S u p e r  B o w l 
LIX, pero tam-
bién comenzó 
la carrera rum-
bo a la próxi-
ma generación 
de inmortales: 
Eli Manning y 
otros quince ju-
gadores en su 
primer año de 

elegibilidad li-
deran la lista de 
167 jugadores 
de la era mo-
derna que son 
nominados pa-
ra formar par-
te de la Clase 
del Salón de la 
Fama del Fut-
bol Americano 
Profesional.

Manning, quien 
ganó los Super 
Bowls XLII y 

XLVI y fue MVP 
de ambos par-
tidos, jugó sus 
16 años como 
quarterback de 
los New York 
Giants (2004-
2 0 19 ) .  S u s 
57,023 yardas 
por aire,  los 
4 ,895 pases 
completos y 
los 366 touch-
downs anota-
dos por envíos 
se encuentran 

dentro de los 10 
mejores regis-
tros estadísti-
cos de todos los 
tiempos; ade-
más, fue junto 
con Nick Foles 
(Philadelphia 
Eagles) uno de 
los pocos que 
puede presumir 
que derrotó a 
Tom Brady en 
un Súpertazón.

Es posible que 

no se lleven 
siempre los re-
flectores en el 
emparrillado, 
pero no se pue-
de poner en du-
da su importan-
cia en el juego y 
cómo se volvie-
ron en piezas 
fundamentales 
para el éxito de 
sus equipos.

Manning, quien ganó los Super Bowls XLII y XLVI y fue MVP de ambos par-Manning, quien ganó los Super Bowls XLII y XLVI y fue MVP de ambos par-
tidos, jugó sus 16 años como quarterback de los New York Giants (2004-tidos, jugó sus 16 años como quarterback de los New York Giants (2004-

2019).2019).

Eli Manning lidera la lista de candidatos 
al Salón de la Fama de la NFL 2025

DEPORTES



Marco Verde 
reconoce que 
poco a poco se 
va calmando la 
algarabía por 
convertirse en 
subcampeón 
o l ímpico  en 
París 2024, si-
tuación que le 
da más tiempo 
para pensar en 
su futuro den-
tro de este de-
porte, donde 

tendrá que de-
finir si se queda 
en el amateur o 
se lanza al pro-
fesionalismo.

El mazatleco 
se puso el mes 
de diciembre 
como l ími te 
para tomar la 
decisión de se-
guir o no en el 
pugilismo de 
af icionados, 

además, acla-
ra que no tie-
ne la intención 
de incursio -
nar en ambos 
sectores,  ya 
que sería muy 
desgastante.

Marco sigue 
r e c i b i e n d o 
premios eco-
nómicos y en 
especie, pero 
ahora lo que 

más anhela es 
ganar el Premio 
Nacional de De-
portes, pues se 
considera un 
candidato fuer-
te para obte-
nerlo este año.

Cada vez se va 
bajando un po-
co la euforia, 
eso es bueno, 
porque ya estoy 
descansando, 

ya me siento 
más tranqui-
lo. Y más que 
nada hacer lo 
mío, pensar en 
lo mío, pensar 
en lo que va a 
pasar después, 
qué es lo que 
voy a hacer, así 
que no puedo 
estar más feliz.

Moises Andriassi fue llamado a la duela y encendió el ataque ligando cin-Moises Andriassi fue llamado a la duela y encendió el ataque ligando cin-
co puntos, mientras Jared Rodríguez se afianzo como el mejor ofensivo de co puntos, mientras Jared Rodríguez se afianzo como el mejor ofensivo de 

JaliscoJalisco

Marco Verde define la fecha para decidir 
su futuro en el boxeo

DEPORTES



Citlalli Vanes-
sa Ortiz (19 de 
enero de 2000), 
b o x e a d o r a 
mexicana que 
participó en los 
Juegos Olím-
picos de París 
2024, intentará 
bajar de peso, al 
pasar de los 75 
a los 66 kilogra-
mos, para Los 
Ángeles 2028.

“Vamos a bajar 

de categoría, a 
ver cómo nos va 
en el próximo ci-
clo. El proceso 
pasado lo hice 
en los 75 kilo-
gramos y logré 
clasificar en esa 
categoría, pero 
lo ideal es bajar 
a 66 kilogramos. 
Peleé una vez en 
ese peso hace 
mucho tiempo, 
por eso quiero 
tomar estos dos 

años para hacer-
lo bien”, mencio-
nó la boxeadora 
mexicana en 
entrevista con 
el Comité Olím-
pico Mexicano.

La bajacalifor-
niana, conocida 
como “Bella -
trix”, toma como 
aprendizaje su 
debut olímpico, 
donde cayó en 
Octavos de fi-

nal ante la aus-
traliana Caitlin 
Parker por 5-0 
el 31 de julio de 
2024 en el Nor-
th Paris Arena.

“Creo pude ha-
ber cambiado 
de estrategia 
durante el com-
bate, igual sigo 
sintiendo que 
no fue tan su-
perior mi rival 
en el ring como 

lo marcaron las 
tarjetas, sino el 
estilo que deci-
dió usar contra 
mí, pero lo tomo 
como un apren-
dizaje para el 
futuro y para 
tener mayores 
herramientas 
arriba del ring”, 
indicó la boxea-
dora mexicana.

Citlalli Ortiz fue la primera mujer de México en obtener una plaza en bo-Citlalli Ortiz fue la primera mujer de México en obtener una plaza en bo-
xeo para París 2024 y lo hizo en el Segundo Clasificatorio Mundialxeo para París 2024 y lo hizo en el Segundo Clasificatorio Mundial

Boxeadora mexicana bajará de peso 
rumbo a Los Ángeles 2028

DEPORTES



La Liga Mexi-
cana de Soft-
bol dio un salto 
importante ha-
cia su segunda 
temporada, al 
anunciar que 
Daniela Leal se-
rá su nueva di-
rectora gracias 
a su estrecha 
relación con es-
te deporte, al te-
ner experiencia 

como jugadora 
profesional y 
también por 
su formación 
a c a d é m i c a .

La ex seleccio-
nada nacional 
en beisbol y 
softbol estudió 
la licenciatura 
de Adminis -
tración en la 
Universidad de 

Baylor y tam-
bién cuenta con 
una maestría en 
Negocios Inter-
nacionales por 
la Universidad 
de Newman; en 
lo que al mun-
do financiero 
se refiere, ha 
trabajado en 
empresas tras-
nacionales y 
su último em-

pleo fue como 
Sports Develo-
pment Mana-
ger (Gerente de 
Desarrollo De-
portivo) en New 
Era  México.

A nivel deporti-
vo, jugó con la 
selección mexi-
cana de softbol 
en 2014, 2015 y 
2022, además 

del equipo de 
be isbol  que 
participó en las 
Copas del Mun-
do que la WBSC 
(C onfe de ra -
ción Mundial de 
Beisbol y Soft-
bol) organizó 
en 2023 y 2024.

"Lo positivo es que Oscar Piastri está cerca de Lando Norris en términos "Lo positivo es que Oscar Piastri está cerca de Lando Norris en términos 
de puntos y hay órdenes de equipos dentro de McLaren, así que nuestra si-de puntos y hay órdenes de equipos dentro de McLaren, así que nuestra si-

tuación no está tan clara".tuación no está tan clara".

Daniela Leal es la nueva directora de la 
Liga Mexicana de Softbol

DEPORTES



Maxx Crosby 
demuestra por 
qué es consi-
derado como 
uno de los ju-
gadores más 
sorprendentes 
en la NFL ac-
tual. Un delei-
te visual para 
los aficiona-
dos gracias a 
su impacto de 
juego, una pe-

sadilla para las 
ofensivas riva-
les y una pieza 
fundamental 
para Las Ve-
gas Raiders.

El ala defensi-
va de los Silver 
& Black fue re-
conocido co-
mo el Jugador 
Defensivo de 
la Semana en 

la Conferencia 
Americana en 
esta segunda 
fecha, con un 
importante rol 
para que los 
Raiders pudie-
ran derrotar a 
Baltimore Ra-
vens con mar-
cador de 26-23.

Gran impac -
to de Crosby, 

quien terminó 
aquel encuen-
tro con seis 
tacleadas tota-
les, las cuales 
cuatro fueron 
importantes al 
generar pérdi-
da de yardas 
de los Ravens; 
también tuvo 
un pase defen-
dido y dos cap-
turas, incluida 

una última so-
bre Lamar Jac-
kson que ayudó 
a cortar el ritmo 
del ataque de 
Baltimore y per-
mitió el despeje 
que Las Vegas 
aprovechó pa-
ra conseguir 
el gol de cam-
po ganador.

Maxx Crosby, de los Raiders es elegido 
Jugador Defensivo de la AFC en la 

Semana 2

DEPORTES





La derrota de 
los Cubs 5-3 a 
manos de los 
Athletics ,  le 
aseguró a Mi-
lwaukee el títu-
lo de la división 
Central de la 
Liga Nacional 
en las Gran-
des Ligas. Fue 
el segundo de 
forma conse-
cutiva y el ter-
cero en las más 

recientes cua-
tro campañas.

Antes de salir al 
campo, los ju-
gadores de los 
Brewers vieron 
en el clubhou-
se la victoria 
de los Athletics 
que les abrió 
la puerta a la 
postemporada.

La obtención 

del banderín 
por parte de los 
Brewers es una 
de las grandes 
sorpresas de la 
campaña. Se 
esperaba que 
este equipo que 
perdió piezas 
impor tantes 
como Corbin 
Burnes, conclu-
yera el calenda-
rio con récord 
perdedor. Las 

lesiones aque-
jaron al equipo 
durante gran 
parte de la cam-
paña. Utilizaron 
127 diferentes 
abridores para 
salir adelante 
y 12 serpenti-
neros se en-
cargaron de 
cerrar juegos.

“Obviamente, 
te ne mos  10 

ju e g os  más 
d es p u és  d e 
esto. Todavía 
tenemos algu-
nas cosas en 
las que quere-
mos trabajar 
para octubre”, 
dijo el mana-
ger Pat Murphy.

Milwaukee se corona campeón de 
la División Central y ruge hacia la 

postemporada

Los Brewers tuvieron una doble celebración al derrotar 1-2 a los Phillies Los Brewers tuvieron una doble celebración al derrotar 1-2 a los Phillies 
gracias a un sencillo de Jake Bauers que dejó tendidos sobre el terreno a gracias a un sencillo de Jake Bauers que dejó tendidos sobre el terreno a 

los Phillies y provocó el júbilo.los Phillies y provocó el júbilo.

DEPORTES



A estas alturas 
de la tempora-
da 2024 de la 
Fórmula Uno 
las cosas están 
muy ajustadas 
y los pilotos 
pueden marcar 
la diferencia, 
así lo conside-
ró Carlos Sainz. 
Además, el de 
Ferrari advir-
tió del mexi-

cano Sergio 
‘Checo’ Pérez.

“Estoy bastan-
te seguro de 
que cuando vol-
vamos a los cir-
cuitos de Red 
Bull, volverán a 
estar a la altura. 
Si lo piensas, 
Checo (Pérez) 
en Bakú no es-
taba muy lejos 

de mi ritmo o 
del Charles (Le-
clerc), así que 
esa es la belle-
za de la Fórmu-
la 1 hoy en día. 
Todo está muy 
ajustado y los 
pilotos pueden 
marcar la dife-
rencia a veces. 
Espero que es-
te fin de sema-
na me toque a 

mí”, mencionó 
Carlos Sainz.

En la califica-
ción del Gran 
P r e m i o  d e 
A ze r ba i yá n , 
‘Checo’ Pérez 
quedó cuarto 
y en la carrera 
estuvo a pun-
to de subir al 
podio, pero un 
percance con 

Carlos Sainz 
se lo impidió.
El piloto espa-
ñol ve un buen 
panorama en 
la F1 porque 
dependiendo 
de cómo esté 
la pista, pue-
den  se r  los 
más rápidos.

“Creo que lo bueno de la Fórmula 1 en este momento es que, dependien-“Creo que lo bueno de la Fórmula 1 en este momento es que, dependien-
do de cómo se presente el fin de semana, de cómo esté la pista, podemos do de cómo se presente el fin de semana, de cómo esté la pista, podemos 

ser los más rápidos"ser los más rápidos"

Carlos Sainz advierte de ‘Checo’ Pérez

DEPORTES



Red Bull ha te-
nido una crisis 
en las últimas 
carreras que se 
han celebrado 
de la Fórmula 
1, pues de te-
ner un inicio 
arrollador en 
la temporada 
2024, ahora se 
han visto en se-
rios problemas, 
donde incluso 
e l  camp e ón 

actual ha que-
dado fuera del 
podio en va-
rios circuitos.

Aunado a ello, 
la escudería 
austriaca ha 
perdido el fin 
de semana el 
l ide ra to  de l 
campeonato de 
constructores, 
el cual venía do-
minando has-

ta el Gran Pre-
mio de Italia; 
sin embargo, 
el primer lugar 
de Oscar Pias-
tri, el choque 
que dejó fuera 
a Checo Pérez 
y la mejor posi-
ción de Lando 
Norris sobre 
Verstappen, se 
sumaron para 
que tomaran 
el primer lugar.

Luego de es-
ta situación, 
Helmut Marko, 
asesor de Red 
Bull, cree que 
es complicado 
que sus pilotos 
puedan pelean 
por este título 
y más después 
de sus últimas 
actuaciones.

"Para ser ho-

nesto, sí (da-
mos por pedido 
el campeonato 
de constructo-
res)", expresó 
Marko en de-
claraciones re-
cogidas por Ra-
cingNews365.

Helmut Marko da por perdido el título de 
Red Bull en la F1

Aunque dejó claro que todos los esfuerzos estarán dirigidos para que el Aunque dejó claro que todos los esfuerzos estarán dirigidos para que el 
neerlandés Max Verstappen pueda ganar el título de pilotos de la F1neerlandés Max Verstappen pueda ganar el título de pilotos de la F1

DEPORTES



Los Diamond-
backs de Arizo-
na se impusie-
ron 9-4 sobre 
los  Rock ies 
de Colorado 
con actuación 
destacada del 
v e n e z o l a n o 
Eduardo Rodrí-
guez, quien lan-
zó 6.1 entradas 
en su tercera 
victoria de esta 

temporada de 
Grandes Ligas.

Rodríguez, de 
31 años, com-
pletó 11 pon-
ches en su me-
jor actuación 
de la tempora-
da. El jugador 
de Valencia, 
Venezuela, su-
ma ocho parti-
dos en el 2024 

luego de ser 
habilitado de 
la lista de le-
sionados en el 
mes de agosto.

Con el triunfo, 
Arizona mejora 
su récord a 84 
triunfos y 68 
derrotas, igua-
lando el núme-
ro de victorias 
de la tempora-

da regular en 
el 2023 (84-78) 
en la que termi-
nó disputando 
la Serie Mun-
dial frente a los 
campeones de-
fensores, Ran-
gers de Texas.

El venezolano 
Eugenio Suárez 
impulsó una 
carrera y llegó 

a 97 para los 
Diamondbacks 
en la tempo-
rada en curso, 
quedando  a 
tres de impul-
sar 100 carre-
ras por prime-
ra vez desde la 
campaña 2019.

Diamondbacks y Eduardo Rodríguez 
someten a Rockies

DEPORTES



En la primera 
jornada de la 
nueva Cham-
pions League, 
uno de los due-
los atractivos 
es el que en-
frentará el Ba-
yer Leverkusen 
―actual cam-
peón de la Bun-
desliga de Ale-
mania― contra 

uno de los his-
tóricos de la 
Eredivisie de 
Países Bajos: 
el Feyenoord, 
dónde milita el 
mexicano San-
tiago Giménez.

En la víspera 
del partido, el 
técnico del Ba-
yer Leverkusen, 

Xabi Alonso, 
se deshizo en 
elogios al lla-
mado "Bebo-
te", del que dijo 
es un jugador 
muy completo.

El exvolante de 
equipos, como 
Real Madrid, 
habló a pro -
fundidad sobre 

el ariete mexi-
cano: "Es un 
gran jugador, 
s iempre  es -
tá esperando 
su momento".

Indicó que Gi-
ménez "es un 
gran remata-
dor, sabe mo-
verse dentro 
del área, tendre-

mos cuidado".
Re i te ró  que 
las  mejores 
cualidades del 
mexicano, "es 
que sabe muy 
bien uti l izar 
su cuerpo, por 
donde se vea 
es un jugador 
muy completo".

Xabi Alonso se desvive de elogios por 
Santiago Giménez: "Sabe muy bien 

utilizar su cuerpo"

El exvolante de equipos, como Real Madrid, habló a profundidad so-El exvolante de equipos, como Real Madrid, habló a profundidad so-
bre el ariete mexicano: "Es un gran jugador, siempre está esperando bre el ariete mexicano: "Es un gran jugador, siempre está esperando 

su momento".su momento".
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Lando Norris 
y Oscar Piastri 
están orgullo-
sos de McLa-
ren por ir más 
allá de los lími-
tes, después de 
que unas imá-
genes de video 
desataran el 
debate al mos-
trar la flexión 
del alerón tra-

sero del coche 
a gran veloci-
dad durante el 
Gran Premio de 
Fórmula Uno de 
Azerbaiyán del 
fin de semana.

McLaren tomó 
el liderato del 
Campeonato 
de Constructo-
res después de 

que el australia-
no Piastri gana-
ra en Bakú y No-
rris, el rival más 
cercano a Max 
Verstappen de 
Red Bull en el 
Campeonato 
de Pilotos, fue 
cuarto con un 
punto extra por 
lograr la vuel-
ta más rápida 

de la carrera.

El cambio del 
equipo desde 
el comienzo de 
la temporada, 
cuando Red Bu-
ll y Verstappen 
parecían en una 
liga propia, ha 
sido notable.

La FIA ha dicho 

que está vigi-
lando de cerca 
la flexibilidad 
de la carroce-
ría en todos los 
coches y podría 
introducir cam-
bios regulato-
rios durante la 
temporada si 
es necesario.

McLaren defiende su alerón trasero, es 
legal; mandan indirecta

DEPORTES





El piloto neer-
la n d és  Ma x 
Verstappen, ac-
tual campeón 
del mundo de 
Fórmula 1, re-
conoció públi-
camente los 
problemas que 
enfrentó du-
rante el recien-
te Gran Premio 
de Mónaco. En 
una declara-
ción posterior a 

la carrera, Vers-
tappen atribuyó 
su decepcio-
nante resulta-
do a un sobre-
calentamiento 
del motor de su 
monoplaza, el 
Red Bull RB19.
"El auto estaba 
sufriendo de 
un sobrecalen-
tamiento signi-
ficativo, lo que 
afectó consi-

derablemente 
nuestro rendi-
miento a lo lar-
go de toda la 
carrera", afirmó 
Verstappen. "A 
pesar de los 
esfuerzos del 
equipo por ges-
tionar la situa-
ción, no pudi-
mos encontrar 
una solución 
definitiva y es-
to nos costó 

varios pues-
tos en la clasi-
ficación final".
El sobrecalen-
tamiento del 
motor no solo 
limitó la velo-
cidad máxima 
del monoplaza, 
sino que tam-
bién afectó su 
manejabilidad y 
obligó al equipo 
a adoptar una 
estrategia más 

conservadora 
para evitar da-
ños mayores. 
Esta situación 
frustrante dejó 
a Verstappen 
fuera de la lu-
cha por el podio 
en una de las 
carreras más 
prestigiosas 
del calendario.

Verstappen atribuye su decepcionante 
actuación en Mónaco a un 

sobrecalentamiento del motor

DEPORTES



Michael Jor-
dan, leyenda 
de la NBA y seis 
veces campeón 
con los Chica-
go Bulls entre 
1991 y 1998, 
ha encontrado 
un comprador 
para su lujo-
sa mansión en 
Highland Park, 
en las afueras 
de Chicago (Illi-
nois), después 

de que la resi-
dencia estu-
viera en venta 
durante más 
de diez años.

Jordan puso en 
venta esta man-
sión, de más de 
3 mil metros 
cuadrados, por 
29 millones de 
dólares en mar-
zo de 2012 y ba-
jó el precio re-

petidamente al 
no conseguir a 
un comprador.

En un año y me-
dio, el precio 
de la mansión 
bajó de los 29 
millones a 21, y 
posteriormen-
te a 16, según 
los datos de la 
plataforma de 
venta de casas 
Z i l l ow.c o m .

En 2015, el pre-
cio de la man-
sión fue baja-
do hasta los 
14.855 millo-
nes de dólares, 
pero hasta este 
momento el le-
gendario juga-
dor de los Bulls 
no había podi-
do venderla.

Tras doce años 

de espera, la 
propiedad figu-
ra ahora en las 
p la taformas 
de bienes raí-
ces estaduni-
denses como 
'bajo contrato'. 
Todavía se des-
conoce el pre-
cio de venta.

Michael Jordan consigue vender su 
mansión en las afueras de Chicago tras 

12 años de espera

DEPORTES



Después del 
golpe recibido 
al perder el Clá-
sico Nacional 
ante el Améri-
ca, al Guada-
lajara le urgía 
recuperarse 
y lo hizo con 
un triunfo so-
bre León (2-0).

Chivas no brilló, 

pero sumó de a 
tres ante unos 
Panzas Ver -
des que ape-
nas metieron 
las manos, con 
anotación de 
Roberto Alvara-
do y un autogol 
de Paul Bellón.

Otra buena no-
ticia para el Re-

baño Sagrado 
fue la reapari-
ción de Javier 
H e r n á n d e z , 
con la esperan-
za de que esta 
sea la buena, 
que deje las le-
siones atrás.

Poco hizo el 
Guadala ja ra 
para pensar en 

obtener venta-
ja. Eso sí, fue 
m u c h o  más 
que el León. De 
inicio, Arman-
do González de 
“taquito” quiso 
sorprender. Mi-
nutos después 
Carlos Cisne-
ros mandó el 
balón al poste 
y en el rebote 

se cometió fal-
ta sobre el Po-
llo Briseño pa-
ra que se mar-
cara el penalti 
que Rober to 
Alvarado hi -
zo gol (45’+4).

Chivas humilla al León y se consolida 
como líder del torneo

DEPORTES



INTERNACIONAL

Un comité de 
exper tos de 
la ONU en de-
rechos de los 
niños urgió a 
México decla-
rar como cau-
sa nacional la 
lucha contra 
los homicidios 
de mujeres y ni-
ños, que inves-
tigue y sancio-
ne estos casos, 
incluso cuando 
han sido come-
tidos por las 

fuerzas del or-
den, así como 
las desaparicio-
nes forzadas 
de menores.

"Pedimos que 
sea de la ma-
yor prioridad y 
que se tomen 
medidas inme-
diatas y efecti-
vas para preve-
nir, investigar y 
sancionar las 
desapariciones 
de niños, inclui-

das las desapa-
riciones forza-
das, y que haya 
una búsqueda 
inmediata  y 
se elimine el 
periodo de es-
pera de 72 ho-
ras", señaló el 
órgano de Na-
ciones Unidas.

El Comité de los 
Derechos del 
Niño presentó 
hoy a la prensa 
sus conclusio-

nes de la revi-
sión que hizo 
de la situación 
de varios paí-
ses en su última 
sesión, cele-
brada en Gine-
bra entre el 26 
de agosto y el 
pasado día 13.

En otro pasaje 
de sus conclu-
siones sobre 
México, el Co-
mité aborda 
las amenazas 

que pueden su-
frir los hijos de 
defensores de 
los derechos 
h u m a n o s  y 
medioambien-
tales por las 
actividades de 
éstos últimos y 
pide a las auto-
ridades que se 
les proteja de 
actos violentos 
o de una even-
tual detención.

ONU pide a México declarar lucha contra 
homicidios de mujeres y niños
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La red social 
X actualizó su 
aplicación con 
un cambio téc-
nico que le per-
mitió eludir el 
bloqueo que 
tiene en Bra-
sil, en el último 
episodio de una 
disputa entre el 
magnate Elon 
Musk y la jus-
ticia del país.

"La aplicación 
X fue actuali-
zada durante la 

noche, lo que 
resultó en un 
cambio signi-
ficativo en su 
estructura", in-
dicó la Asocia-
ción Brasileña 
de Proveedores 
de Internet y 
Telecomunica-
ciones (Abrint).

Esa modifica-
ción "volvió el 
bloqueo mucho 
más difícil", dijo 
en un comuni-
cado divulgado 

en su sitio web.

El antiguo Twi-
tter volvió es-
te miércoles 
a estar acce-
sible para mu-
chos usuarios 
en Brasil, tras 
haber sido sus-
pendido el 30 
de agosto por la 
corte suprema, 
que le acusa 
entre otras co-
sas de no poner 
coto a la des-
información.

X pasó a utilizar 
los servicios 
de Cloudflare, 
una empresa 
de cibersegu-
ridad, indicó a 
la AFP Basílio 
Rodriguez Pe-
rez, conseje-
ro de Abrint.

La versión más 
reciente "ya no 
se conecta di-
rectamente con 
X a través de las 
redes propias 

de X, accede a 
través de Clou-
dflare",  dijo.

Esta empresa 
permite que las 
direcciones de 
internet IP va-
yan cambiando 
constantemen-
te, lo que hace 
más difícil blo-
quearlas que 
si se trata de 
IP específicos, 
según Abrint.

X hace una actualización de su 
aplicación y elude el bloqueo en Brasil

INTERNACIONAL



INTERNACIONAL

El desarrollo de 
la inteligencia 
artificial (IA) 
y los riesgos 
asociados a 
ella no pueden 
depender de 
los "caprichos" 
del mercado, 
alertaron este 
jueves exper-
tos de la ONU, 
que reclaman 
herramientas 
de coopera -
ción interna-
cional sin lle-

gar a pedir una 
instancia regu-
ladora global.

El secretario 
general de Na-
ciones Unidas, 
António Gute-
rres, estable-
ció en octubre 
del año pasado 
este comité de 
unos cuarenta 
especialistas 
en los campos 
de la tecnolo-
gía, el derecho y 

la protección de 
datos persona-
les, proceden-
tes del mundo 
académico, de 
los gobiernos 
o del sector 
privado, inclui-
das firmas co-
mo Microsoft, 
Google-Alpha-
bet u OpenAI.

Su informe fi-
nal, publicado 
a pocos días 
de la "Cumbre 

del Futuro" que 
se celebrará 
en Nueva York, 
constata la "fal-
ta de gobernan-
za mundial en 
materia de IA" 
y la exclusión 
de los países 
en desarrollo 
de las discu-
siones sobre 
es te  asunto 
c o y u n t u r a l .

De los 193 Esta-
dos miembros 

de la ONU, so-
lo siete forman 
par te de las 
grandes inicia-
tivas relaciona-
das con la IA (en 
el marco de la 
OCDE, del G20 y 
del Consejo de 
Europa), y 118 
están totalmen-
te ausentes, 
en su mayoría 
países del sur.

"La IA debe servir a la humanidad de forma justa y segura" "Sin control, "La IA debe servir a la humanidad de forma justa y segura" "Sin control, 
los peligros que genera la inteligencia artificial podrían tener implicacio-los peligros que genera la inteligencia artificial podrían tener implicacio-

nes graves para la democracia, la paz y la estabilidad"nes graves para la democracia, la paz y la estabilidad"

Desarrollo de la IA no debe depender de 
"caprichos" del mercado, alerta la ONU



Billie Eilish y su 
hermano Fin-
neas O'Connell 
han instado a 
sus seguido-
res a registrar-
se y votar en 
las próximas 
elecciones pre-
sidenciales y 
argumentaron 
que la vida de las 
personas "de-
pende" de que 
Kamala Harris 

triunfe sobre 
Donald Trump 
en los próxi-
mos comicios.

El dúo compar-
tió un video en 
Instagram con 
el subtítulo: "Es 
el Día Nacional 
del Registro de 
Votantes. Va-
mos a votar por 
Harr is -Walz. 
L a  e lecc ión 

e s t á  c l a r a . 
Comprueba tu 
voto aquí: iwi-
l l vote .com".

En el video, la 
pareja explicó 
el motivo de su 
elección. Billie, 
de 22 años, di-
jo: "Votamos 
por Kamala Ha-
rris y Tim Walz 
porque luchan 
por proteger 

nuestra liber-
tad reproducti-
va, nuestro pla-
neta y nuestra 
democracia".

" N o  p o d e -
mos dejar que 
los extremis-
tas controlen 
nuestras vidas, 
nuestras liber-
tades y nuestro 
futuro. La única 
forma de dete-

nerlos a ellos y 
a la peligrosa 
agenda del Pro-
yecto 2025 es 
votar y elegir a 
Kamala Harris", 
añadió Finneas, 
de 27 años.

Como Taylor Swift, Billie Eilish expresa 
su apoyo para Kamala Harris

ESPECTÁCULO
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Andrea Lega-
rreta se pronun-
ció sobre los 
rumores que 
circulan sobre 
una presunta 
boda, luna de 
miel y hasta 
embarazo de su 
hija Mía Rubín, 
luego de que la 
joven cantante 

celebrara su 
primer aniver-
sario de novios 
con el torero Ta-
rik Othón en un 
romántico via-
je por Grecia.

A pesar de que 
la intérprete 
ya salió a des-
mentir esas es-

peculaciones 
en un reciente 
encuentro con 
la prensa, la 
conductora del 
programa Hoy 
hizo lo propio y 
respondió los 
cuestionamien-
tos sobre la vi-
da amorosa de 
su hija mayor 

en la entrevista 
que concedió 
al programa De 
Primera Mano.

“Yo creo que 
a veces tienen 
que llenar es-
pacios, ya sea 
en sus redes, 
en las notas, 
en sus publica-

ciones, pero, 
bueno, cuando 
eso llegue a 
suceder, pues 
estaría padrí-
simo”, expresó 
con una sonri-
sa la titular del 
matutino Hoy.

“La verdad, hoy por hoy te digo que ella está feliz, hacen una pareja muy “La verdad, hoy por hoy te digo que ella está feliz, hacen una pareja muy 
bonita (...) Nosotros como familias nos conocemos, nos queremos y, bue-bonita (...) Nosotros como familias nos conocemos, nos queremos y, bue-

no, ¡qué viva el amor!”.no, ¡qué viva el amor!”.

Andrea Legarreta reacciona a los rumores 
de boda y embarazo de Mía Rubín



Dicen que "re-
cordar es vol-
ver a vivir" y 
Nadie nos va a 
extrañar es una 
serie que evoca 
la nostalgia de 
crecer en los 
años 90, entre 
los viajes en la 
Ruta 100, tomar 
frutsi por la par-
te de abajo del 
envase y hasta 
la música que 
sonaba en esa 
época, como 
la de Caifanes.

Debido a los te-
mas que abor-
da, desde su 
estreno la serie 
tuvo una gran 
aceptación en 
el público de di-
ferentes gene-
raciones. Los 
más grandes 
recuerdan có-
mo fue la etapa 
que les tocó y 
los más jóvenes 
suelen identi-
ficarse con las 
s i t u a c i o n e s 

que viven los 
p e r so na j es .

Aunque Nadie 
nos va a ex-
trañar retrata 
experiencias 
como el amor 
y la amistad, 
también abor-
da el duelo de 
perder un ami-
go, cuando uno 
de los perso-
najes principa-
les decide qui-
tarse la vida.
Ahora, algunos 

usuarios de Ti-
kTok utilizan 
el soundtrack 
para contar có-
mo afrontan su 
propio duelo.

Aunque  Na -
die nos va a 
extrañar tiene 
un soundtrack 
c o n  mús ic a 
popular de los 
años noventa y 
que abarca una 
gran cantidad 
de géneros, pa-
ra los videos del 

trend utilizan la 
canción "A dón-
de va el viento" 
que Julieta Ven-
gas compuso 
especialmente 
para la serie.

Con música de “Nadie nos va a extrañar” Con música de “Nadie nos va a extrañar” 
recuerdan a los amigos que ya no estánrecuerdan a los amigos que ya no están
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AUTOS

P e u g e o t  ha 
dado un salto 
cuántico en la 
movilidad eléc-
trica con la nue-
va versión de 
su popular SUV, 
el E-3008. Gra-
cias a una inno-
vadora batería 
de alta densi-
dad energéti-
ca, este mode-
lo ahora ofrece 
una autonomía 
que desafía to-
dos los límites, 
permitiendo a 
los conducto-

res realizar via-
jes de larga dis-
tancia sin la ne-
cesidad de rea-
lizar paradas 
para recargar.
Sí, has leído 
bien. La nue-
v a  v e r s i ó n 
L o n g - R an g e 
del  Peugeot 
E-3008 cuenta 
con una auto-
nomía homo-
logada de 700 
k i l ó m e t r o s . 
Esta cifra ré-
cord, sumada 
a la extensa 

red de carrete-
ras españolas, 
convier te  al 
E-3008 en el 
compañero de 
viaje ideal para 
aquellos que 
desean explo-
rar la península 
ibérica sin pre-
ocupaciones.
¿Qué significa 
esto para los 
conductores?
Libertad sin lí-
mites: Olvídate 
de la ansiedad 
por quedarte 
sin batería. Con 

el E-3008, po-
drás disfrutar 
de viajes lar-
gos y espontá-
neos con total 
tranquilidad.
Respeto por 
el medio am-
biente: La mo-
vilidad eléctri-
ca es la clave 
para un futuro 
más sosteni-
ble, y el E-3008 
contribuye ac-
tivamente a re-
ducir las emi-
siones y la con-
taminac ión .

Confort y tecno-
logía: Además 
de su impresio-
nante autono-
mía, el E-3008 
ofrece un inte-
rior espacioso 
y tecnológico, 
con una amplia 
gama de asis-
tentes a la con-
ducción y siste-
mas de infoen-
tretenimiento.

Esta cifra récord, sumada a la extensa red de carreteras españolas, con-Esta cifra récord, sumada a la extensa red de carreteras españolas, con-
vierte al E-3008 en el compañero de viaje ideal para aquellos que desean vierte al E-3008 en el compañero de viaje ideal para aquellos que desean 

explorar la península ibérica sin preocupaciones.explorar la península ibérica sin preocupaciones.

Peugeot E-3008: Revolucionando los 
viajes eléctricos en España



AUTOS

La marca chi-
na Jaecoo es-
tá a punto de 
revolucionar el 
mercado de los 
SUV con el lan-
zamiento de su 
nuevo modelo, 
el Jaecoo 7. Lo 
más sorpren-
dente de es-
te vehículo es 
que la versión 
híbrida enchu-
fable tendrá un 
precio de lan-
zamiento igual 
al de la versión 
de gasolina.

Esta noticia re-
presenta un hi-
to en la indus-
tria automotriz, 
ya que por lo ge-
neral los vehí-
culos híbridos 
enchufables 
suelen tener un 
costo superior 
a sus equiva-
lentes de ga-
solina. Jaecoo 
está apostando 
por democrati-
zar la movilidad 
sostenible y ha-
cer que la tec-
nología híbrida 

sea accesible 
para un ma-
yor número de 
consumidores.
¿Qué ofrece 
el Jaecoo 7?
El Jaecoo 7 es 
un SUV de di-
seño elegante 
y moderno, que 
combina un in-
terior espacio-
so y tecnológi-
co con un exte-
rior robusto y 
aerodinámico. 
Entre sus carac-
terísticas más 
destacadas se 

e ncue nt ran:
Motorización 
híbrida enchu-
fable de última 
g e n e r ac ió n : 
O f r e c e  u n a 
autonomía en 
modo eléctri-
co suficiente 
para cubrir los 
desplazamien-
tos diarios de 
la mayoría de 
los usuarios, 
reduciendo así 
las emisiones y 
el consumo de 
combustible.
Equipamiento 

completo: In-
cluye una am-
plia gama de 
sistemas de se-
guridad activa y 
pasiva, así co-
mo un sistema 
de infoentrete-
nimiento con 
pantalla táctil 
y  conec t iv i -
dad a internet.

Esta noticia representa un hito en la industria automotriz, ya que por lo Esta noticia representa un hito en la industria automotriz, ya que por lo 
general los vehículos híbridos enchufables suelen tener un costo supe-general los vehículos híbridos enchufables suelen tener un costo supe-

rior a sus equivalentes de gasolinarior a sus equivalentes de gasolina

Jaecoo 7: La revolución híbrida 
enchufable llega a un precio 

sorprendente


